東京ディズニーランド®のアトラクション「ジャングルクルーズ:ワイルドライフ・エクスペディション」9月8日リニューアルオープン

記者各位

2014年9月8日より、東京ディズニーランドのアトラクション「ジャングルクルーズ: ワイルドライフ・エクスペディション」が、新たにリニューアルオープンいたします。

同施設は、JX日鉱日石エネルギー株式会社(本社:東京都千代田区大手町、代表取締役社長:杉森 務)の提供アトラクションです。

「ジャングルクルーズ」は、ボートに乗り込み、船長の軽妙なトークを楽しみながら、野生の動物たちが住むジャングルを探検する、スリルあふれる人気のアトラクションで、今回、1983年の東京ディズニーランドのグランドオープン以来、初めてのリニューアルとなります。

「ジャングルクルーズ:ワイルドライフ・エクスペディション」では、新しいショー効果も加わり、世界のディズニーテーマパークの「ジャングルクルーズ」で初めてオリジナルの音楽を導入するなど、よりエキゾチックな冒険が実現します。

尚、JX日鉱日石エネルギー株式会社は、東京ディズニーランドのグランドオープン当初より「ジャングルクルーズ」を、2001年からは東京ディズニーシー®の「ディズニーシー・トランジットスチーマーライン」を、提供しております。





以 上

【本件に関するお問い合わせ先】

JX日鉱日石エネルギー株式会社 広報部広報グループ 03-6275-5046 株式会社オリエンタルランド 広報部 047-305-5111